

Freiheit in der Gestaltung

Küppersbusch-Kunden können jetzt nicht nur das Design ihrer Einbaugeräte individualisieren, sondern auch bei den Ausstattungsvarianten komplett frei wählen und Geräte aus den verschiedenen Produktwelten „Comfort+“, „Premium+“ und „Profession+“ kombinieren.

Ermöglicht wird dies durch die neue Backofen-Plattform von Küppersbusch: Bei der Entwicklung der Geräte wurden sowohl Blenden als auch Griffe der 60 cm und 45 cm hohen Modelle so gestaltet, dass immer ein konsequent einheitliches Design gewährleistet ist, selbst wenn man einen Backofen aus dem „Profession+“-Segment mit einem Mikrowellen-Einstiegsmodell aus dem „Comfort+“-Segment kombiniert. Dabei unterscheiden sich die drei Produktwelten vor allem durch die Ausstattung sowie die Bedienkonzepte: Die Einstiegsmodelle der „Comfort+“-Serie zeichnen sich durch einfache Handhabung und funktionelle Klarheit aus. „Premium+“-Geräte passen hingegen aufgrund ihrer technischen Details und der raffinierten Ausstattungsmerkmale eher in die gehobene Küche. Für höchste Ansprüche im professionellen Kochbereich eignet sich die „Profession+“-Produktwelt. Das „Mix and Match“-Programm bietet damit maximale Gestaltungsfreiheit für Küchenplaner und Kunden.

Maximale Vielfalt bietet Küppersbusch übrigens auch bei den eigens von Profi-Köchen, Ernährungsberatern und erfahrenen Restaurant-Chefs kreierten Rezepten. Eine große Auswahl davon wurde unter www.kueppersbusch.de/rezepte zusammengestellt.

kuecheundbadforum.de/PRODUKTE



Neue Programme

Ab sofort können bei Küppersbusch dank durchgängiger Gestaltung des Blenden- und Griffdesigns auch Geräte aus verschiedenen Produktwelten miteinander kombiniert werden. Im Bild: Ein Backofen aus dem „Profession+“-Segment sowie Kompaktgeräte aus dem „Premium+“-Segment. Foto: Küppersbusch

Produkt
21